
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

八幡市は、９月議会に、市内の公立保

育園、幼稚園、認定こども園の就学前施

設の再編計画を提出しました。これまで

１１園あった就学前施設をすでに統合に

より９園に整理統合したのに続き、さら

に幼稚園、保育園をなくし５つのこども

園に集約する計画です。 

これを実施すれば、８つの小学校区の

うち、美濃山小、南山小に続き、くすの

き小校区も公立の保育園、幼稚園、こど

も園がない地域となり、公立の就学前施

設の役割を果たせなくなります。実施時

期は明記していないとはいえ、保育園、

幼稚園、こども園などの利用者、関係者

の声も聞かずにこのような計画を策定す

ることは、市民の不安をあおることにな
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ホームページは
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 八幡市議団ニュース 

ります。（詳細は下表をご覧ください）  

 橋本小校区は現在公立保育園がなく、

こども園を設置することは保育ニーズに

こたえることになります。しかし、わか

たけ保育園は大規模改修、芝生を整備し

たばかりなのに、子育て支援センターへ

の転換または民営化を打ち出しました。  

 八幡幼稚園、みその保育園の統合で

は、同一敷地内に幼稚園、八幡小学校が

あり、小学校は２０２８年を目安に建て

替え計画があります。２つの計画の整合

性が問われます。南ヶ丘の２つの保育園

は大規模改修を控えており、計画に矛盾

があります。  

＊八幡市は、１０月１２日までパブリッ

クコメントを受け付けています。  

  
１１施設⇒９施設⇒さらに５施設に集約 

  民業圧迫を理由に公立施設の役割軽視 

◎橋本幼稚園 ⇒認定こども園に移行 

◎八幡幼稚園、みその保育園 ⇒認定こども園に移行 

  ⇒八幡幼稚園跡に新築後移転 

◎南ヶ丘保育園、南ヶ丘第二保育園 ⇒統合し、認定こども園化 

◎わかたけ保育園 ⇒状況を見て子育て支援センター、または民営化  

◎八幡第三幼稚園、第四幼稚園 ⇒第三幼稚園に、第四幼稚園を統

合、認定こども園に移行 
★すでに、第四幼稚園との統合で第二幼稚園は休園中。みやこ保育園を廃止し、有都こ

ども園に統合されています。 

８小学校区中、３校区は公立保育園、幼稚園、こども園がない 
◎南山小校区、美濃山小校区、さらにくすのき小校区でもなくなる 
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チェンジ 新自由主義にピリオド 
いのちと暮らし最優先に 日本共産党 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★「９．２６ 京都６区オンライン演説会」で検索すれば、Ｙｏｕtube で
ご覧になれます。  

比例は日本共産党 小選挙区は野党共闘で 

９．２６京都６区 
オンライン演説会 
小池晃党書記局長が訴えます。 

９月２６日（日） 
１４時開会 

視聴会場  
市文化センター 
生涯学習センター 
党・男山センター（長沢２１－４） 

「強きを助け、弱きをくじく」――自公政権が、

国民のいのちと暮らしを危険にさらしています。  

ケアを支える政治に 
 医療崩壊は、医療費を削り保健所を減らして

きた結果です。  

●高齢者の医療負担増中止 

●病床の削減計画を白紙撤回 

●医療・介護・保育などケア労働者の待遇

改善 

 

人間らしく働ける職場に 
大企業の利益は過去最高なのに、働く国民は貧

しいままです。  

●最低賃金時給１５００円 

●非正規社員を正社員に 

●長時間労働の抜本短縮 

 

税金の不公平をただす 
コロナの下で億万長者は資産を空前の規模で増

やしています。  

●大企業と富裕層に応分の負担を 

●消費税を５％に減税 

学費は半額、給付制奨学金の拡充 

「暴力革命」のレッテル
はなぜ？ 

市民と野党の共闘をこわすデマ 

日本共産党はどんな場合でも、平和

的・合法的な方法で社会を変える政党

です。「暴力革命」などという方針を

とったことは一度もありません。公安

調査庁が６０年以上調べても何も出て

こなかったことが何よりの証拠です。  

 市民と野党の共闘をこわすために、

共産党を嘘で攻撃する――こんな卑劣

なやり方は絶対許せません。 

 


